

Subastan textos inéditos del autor de Sherlock Holmes

► Una valiosa colección de manuscritos y cartas personales del escritor británico, perdida hace 40 años, fue hallada en Londres. El conjunto fue avaluado en 3,6 millones de dólares y saldrá a remate el 19 de mayo próximo.

En 1887 Sherlock Holmes salió por primera vez a la calle. El personaje creado por Arthur Conan Doyle -que se convertiría en una leyenda viva- hizo su debut en el relato *Un Estudio Escarlata*, publicado en el almanaque *Beeton's Christmas Annual*. Más de 100 años después, sale a la luz el manuscrito original de esa historia, que será subastado junto a otros textos y cartas inéditas por Christie's de Londres.

Según anunció la casa de subastas, se trata de una colección de tres mil documentos, entre cuentos, borradores y correspondencia desconocida hasta ahora, material que se creía perdido. El 80 por ciento de este archivo es inédito y fue tasado en 3,6 millones de dólares.

La colección estaba desaparecida desde la década de los '60, tras una disputa entre los herederos del autor, nacido en Edimburgo en 1859 y muerto en Crowborough en 1930. Fue encontrada en un despacho de abogados de Londres y será exhibida en la casa Christie's el 14 de mayo, cinco días antes de la subasta.

El borrador de *Un Estudio Escarlata*, que lleva por título *Una Madeja Enredada*, podría venderse en 270 mil dólares (unos 162 millones de pesos).

Junto a manuscritos y borradores, la colección contiene artículos personales tomados del escritorio de Conan Doyle. Entre la correspondencia, figuran cartas de su hermana y su hermano y de personalidades como Oscar Wilde, Bernard Shaw, Winston Churchill y el Presidente estadounidense Theodore Roosevelt.

La noticia es todo un acontecimien-

TESOROS.
Es original de *Un Estudio Escarlata*, primera aventura de Sherlock Holmes, hecha el archivo de Arthur Conan Doyle (en la foto).



to, sobre todo para los estudiosos de Conan Doyle y los fans de Sherlock Holmes, que forman legión. "No se sabía dónde estaba ese material, y es por eso que no hay una biografía moderna del autor", dijo a la BBC la experta en manuscritos de Christie's, Jane Flower.

La única biografía autorizada de Conan Doyle es la que escribió en 1949 John Dickson Carr, uno de cuyos ejemplares integra también la colección. "Académicos y admiradores de Sir Arthur Conan Doyle han estado esperando por largo tiempo por la lista de los documentos personales del autor publicados en la biografía autori-

zada de John Dickson", añadió Jane Flower.

Escritor y personaje son una institución casi sagrada en Gran Bretaña. Por ello, el jefe del departamento de libros y manuscritos de Christie's, Tom Lamb, asegura haberse emocionado con el hallazgo: "Abrir cerca de una docena de cajas de cartón, que han contenido el archivo desde los '60, fue un momento electrificante que nunca olvidaré".

A más de 100 de su nacimiento, Sherlock Holmes sigue siendo el detective preferido por los lectores británicos, según una encuesta publicada en 2002.

Subastan textos inéditos del autor de Sherlock Holmes [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Subastan textos inéditos del autor de Sherlock Holmes [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile